

Die Meisen.



War das ein langer Winter! Es schien, als wollten Schnee und Eis in diesem Jahre gar niemals aufhören. Die Menschen waren des ewigen Einerlei schon so müde, so müde! Sie sehnten sich nach Sonne und Grün und Vogelsang.

Die Sonne kam, und hier und da begann es zu sprossen und zu keimen; aber noch blieb alles stumm. — Die Singvögelchen waren ja noch nicht zurück von der Reise und Käfer und Biene trauten der tückischen Märzsonne nicht recht. Versteckte sie sich doch gar zu leicht wieder hinter einer garstigen grauen Schneewolke, die über die voreiligen kleinen Summer und Brummer Verderben ausschickte.